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Jornalista: Qual a sua avaliação sobre os 30 anos da Lei de Anistia e da 

aplicação dela ao longo desse período? O senhor acredita que a Lei deveria 

ser revista? 

 

Presidente: A anistia não foi um ato de benevolência ou grandeza do regime 

militar, só foi possível pela mobilização crescente da sociedade brasileira. A lei 

era defendida por estudantes, familiares de gente perseguida, jornalistas e pelo 

movimento sindical, que vinham enfrentando a ditadura e fazendo greves. Quer 

dizer, havia um verdadeiro clamor nacional. Com a anistia, pudemos 

reincorporar centenas de brasileiros à vida política e pavimentar o caminho da 

redemocratização, num processo que culminou com uma Constituição que tem 

garantido avanços extraordinários ao Brasil. 
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